
Quand je coache des

gens, qu'ils vont

mieux et qu'ils

reprennent espoir,

qu'il deviennent

heureux. Il n'y a rien

de tel pour me

donner la patate !

Emmanuelle 28 ans Paris
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